

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## 4 estudiantes de Conservatorios Superiores en el extranjero gracias a la recuperación de los programas de movilidad internacional

*Estas ayudas económicas se dejaron de conceder en el año 2012 y desde Educación se ha decidido dar un impulso a estas enseñanzas a través de la recuperación de dicha ayuda de carácter anual*

Viernes, 14 de septiembre de 2018

El Departamento de Educación del Gobierno de Navarra ha concedido las ayudas dirigidas al alumnado de enseñanzas artísticas superiores participante en diferentes programas de movilidad internacional promovidos por los centros de enseñanzas artísticas superiores, convocadas mediante la Resolución 104/2018, de 14 de marzo, del Director General de Educación, con un importe total de 3.600 euros, que ya se ha [procedido a su abono](#).

Las y los beneficiarios de estas ayudas han correspondido a alumnado navarro de los Conservatorios Superiores de Música de Navarra y de Aragón que han participado durante el curso 2017/2018 en programas de movilidad dentro de Erasmus+. Concretamente, del Conservatorio Superior de Música de Navarra la alumna de 3º de flauta travesera Itziar Calvo Vera ha realizado una estancia en el Conservatorio Arcangelo Corelli de Messina (Italia), la alumna de 3º de saxofón Leire Unzué Villanueva ha realizado una estancia en el centro Pôle Alienor de Poitiers (Francia) y el alumno de 4º de tuba Adrián García Lara ha realizado su estancia en el Conservatorio de Maastricht (Países Bajos). Por otra parte, del Conservatorio Superior de Aragón la alumna de 4º de trompa Sayoa Loinaz Ezcaray ha realizado su estancia en el Conservatorio della Svizzera italiana (Suiza).